
９月１１日 朝礼にて 校長講話

とうとう出ましたね。何が出たかというと････。

そうです。日本人初の９秒台が出ました。１学期の朝礼で男の人の 100 ｍ走

で９秒台が出るかもしれないという話をしましたが、それが土曜日に出ました。

９秒９８という記録です。１０秒台から９秒台なんてすぐじゃないかと思うか

も知れませんが、その少しがなかなか難しいのです。桐生選手は高校３年生の

時に１０秒０１をいう記録を出しました。そこから、９秒台を出すんじゃない

かといわれ続けていたのですけど、なかなか出なくて、練習しても越えられな

かったんです。そして、本人もけがをしたり、勝てなかったりして悔しい思い

をたくさんしたんだけれど、諦めずに練習を続けて、土曜日にようやく９秒台

を出すことができました。

ある選手が、「走った距離は裏切らない」ということを言っています。練習

すれば必ず実になるということです。桐生選手も、結果を信じてやってきたん

だと思います。みんなも限界に挑戦したり、自分なりに頑張ったりしているこ

とがあると思います。諦めずに頑張り続けてほしいと思います。

もう一つ、出たよということがあるんですが、今朝、見た人あるかな？そう、

虹が出ていました。今日の朝、お空を見ると、雨の上がった後に空からのプレ

ゼントで虹が出ていました。

あと、先生だけが見たんだけど、もう一つありました。毎朝、東門に立って

あいさつ運動をしているんだけれど、今朝、東門に立っていると、雀よりちょ

っと大きな、背中が青い、きれいな鳥がいました。いつも一番にやってくる班

が登校して来る頃にはいなくなってしまいました。そんな鳥を見かけたら、ど

んな名前か教えて下さいね。


